
STADT KARLSRUHE 
Stadtamt Durlach 

 

 

ANFRAGE 
 
 
 
vom : 25.05.2016 
eingegangen am: 26.05.2016 

Gremium: 
 
 
Termin: 
 
TOP: 
 
Verantwortlich: 

Ortschaftsrat Durlach 
 
 

6.07.2016 
 

8 
 

Dez. 2 / OA 

 
Taubenschlag in der Karlsburg Durlach 
 

Seit dem Jahre 2005 ist das Thema Taubenplage Gegenstand der Sitzungen des Ort-

schaftsrates. Sowohl die Grünen als auch die CDU haben immer wieder versucht eine 

Lösung zu finden. 

 

Inzwischen  haben sich die Tauben großartig vermehrt, sowohl in den Zahlen, als auch im 

Gewicht. 

 

Die CDU hat dabei auch eine interessierte Falknerei als Betreuer der Tauben gefunden. 

Vom Hochbauamt wurde im Schloss eine Möglichkeit geschaffen und vom Ortschaftsrat 

IP-Mittel bereitgestellt. 

 

Inzwischen hat die CDU-Stadtratsfraktion einen Taubenturm am Hauptbahnhof gefordert, 

während die Verwaltung in diesem Thema in Durlach selbst nicht weiter kommt. Die 

CDU-Durlach bittet daher, die Verwirklichung des Taubenschlages kurzfristig in Angriff zu 

nehmen, damit im Winter die Tauben im Verschlag untergebracht werden können und so 

ein sauberes Umfeld bei der Friedrich-Schule entsteht.  
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